
	Democracy Commission
of U. S. Embassy in the Kyrgyz Republic
Small Grants Program

	Программа малых грантов Демократической Комиссии
посольства Соединенных Штатов Америки в Кыргызской Республике


	The Democracy Commission of the Embassy of the United States of America was established to support initiatives that contribute to more open and competitive political and economic systems and the democratization process in the Kyrgyz Republic.  The Democracy Commission provides funding for non-governmental and non-commercial projects that:
- encourage pluralism of views; 
- strengthen dialog among community members and leaders;
- help people better understand democracy (e.g. the judicial system, the legal system, local laws, citizens’ rights, the role of government);
- seek a multiplier effect with other similar projects.
All grant applications should answer these specific questions.
1. The Democracy Commission (here and after DC) will consider proposals for projects that advance democracy in Kyrgyz Republic.  Grants should support initiatives such as promotion of civil society; free flow of information (including support for independent media); transparency in government; public education and advocacy; association building; rule of law and legal reform; conflict resolution; human rights; civic education; environment; market economy; anti-trafficking and anti-corruption awareness campaigns and training; and ethnic, minority, gender and women’s equality.
2. Project proposals should focus on providing long-term sustainability and building of the democratic institutions for local communities.  
3. DC support:

· The Democracy Commission supports projects in all cities and regions of the Kyrgyz Republic.  
· The DC will only consider non-commercial proposals from non-governmental organizations, academic or research institutions and other organizations.  State bodies are encouraged to work with NGOs to submit applications.
· Proposals under the environment and the market economy themes may focus on developing associations or public education 
· Democracy Commission may consider projects aimed at promotion non-discrimination and tolerance for disadvantaged minorities. Grants addressing minority rights should make clear the broader local context of the human rights situation, and the human rights abuses being perpetrated against the group.   

4. DC doesn’t support:
· The DC will not consider proposals, which are limited to the following fields: culture, drug use or drug trafficking, poverty alleviation, medicine or biology, health, or physical sciences (physics, chemistry, geology, etc.). 
· DC doesn’t accept proposals from individuals or group of people.
· Projects proposals should not provide long-term infrastructure needs that are not sustainable once grant funds are depleted.
· Grants will not be used for partisan political activity.  However, public education, election monitoring and other non-partisan election activities may be supported.

· Proposals under the environment and the market economy themeы should not be used to replicate USAID and other international organizations’ technical or educational assistance programs 
· Democracy Commission grants cannot advocate for a specific lifestyle, practice or the views of any specific organization over any other.  For example, if a religious minority was persecuted a grant can be provided to educate people on the Universal Declaration of Human Rights and how it supports religious freedom.  However, a USG-funded project - including any graphics, publications, seminars, or other content - cannot advocate for any particular religion.  
5. The name of the recipient organizations and description of their activities may be made public by the U. S. Embassy.
6. Generally, a second or subsequent application from a grantee will receive lower priority. A second or subsequent application will not be considered until the first project has been completed and evaluated.
7. Democracy Commission reserves the right to reject applications for any reason. Not all legitimate project proposals which meet DC requirements will be funded because of the limited funds available to the DC and the strong competition between applicants.
8. Proposals will be accepted and reviewed while funding is available

	Демократическая комиссия  Посольства Соединенных Штатов Америки была учреждена в целях поддержки инициатив, способствующих обеспечению открытости и конкурентоспособности в политической и экономической сферах, а также в целях развития демократических процессов в Кыргызской Республике.  Демократическая комиссия предоставляет финансирование для негосударственных и некоммерческих проектов, которые: 
- поддерживают плюрализм мнений; 
- усиливают диалог между общественностью и властью; 
- помогают гражданам лучше понять основы демократической системы (в т.ч. судебной системы, правовой системы, местного законодательства, гражданского права, роли правительства); 
- усиливают эффективность других аналогичных проектов. 
Все заявки на получение гранта должны отвечать следующим критериям: 
1. Демократическая комиссия (далее - ДК) рассматривает проекты, направленные на продвижение демократии в Кыргызской Республике. Гранты выделяются на поддержку инициатив, в том числе: развитие гражданского общества, свободный обмен информации (включая поддержку независимых средств массовой информации); прозрачность деятельности правительства; общественное образование и лоббирование; развитие ассоциаций; верховенство закона и правовая реформа; разрешение конфликтов; соблюдение прав человека; гражданское образование; охрана природы; рыночная экономика; кампании по предотвращению торговли людьми и коррупции; равенство меньшинств, гендерное и национальное равенство.  
2. Проектные заявки должны делать упор на обеспечение устойчивого долгосрочного развития и строительства демократических институтов для местных сообществ. 
3. ДК поддерживает:
· Демократическая Комиссия поддерживает проекты во всех городах и регионах Кыргызской Республики. 
· ДК рассматривает только некоммерческие проекты, представленные неправительственными и другими организациями, а также академическими или исследовательскими институтами.  Государственные органы могут сотрудничать с НПО для подачи проектных заявок. 
· Гранты в природоохранной сфере и в области рыночной экономики могут делать упор на развитие ассоциаций и/или обучение общественности. 
· Демократическая комиссия может рассматривать проекты, нацеленные на устранение дискриминации и создание толерантной среды для меньшинств, находящихся в уязвимом положении. Гранты по правам меньшинств должны содержать ясное видение о ситуации в сфере прав человека и о нарушениях прав человека, совершаемых в отношении данной группы. 
4. ДК не поддерживает:
· ДК не рассматривает проекты, ограниченные следующими областями: культура, применение или перевозка наркотиков, снижение бедности, медицина или биология, здравоохранение, естественные науки (физика, химия, геология, др.). 
· ДК не принимает проектные заявки от физических лиц или групп лиц.
· Гранты не выдаются на обеспечение долгосрочных инфраструктурных нужд, поддержание которых будет невозможно после окончания проекта. 
· Гранты не должны использоваться на осуществление политической деятельности.  Однако, могут быть поддержаны проекты, имеющие целью просвещение общественности, мониторинг выборов, и другие виды предвыборной деятельности, не связанные с политической деятельностью.
· Гранты в природоохранной сфере и в области рыночной экономики не должны дублировать программы технической помощи и/или образовательные программы ЮСАИД или других международных организаций.
· Гранты Демократической комиссии не могут быть использованы для лоббирования определенного стиля жизни или взглядов, деятельности определенной организации в ущерб остальным.  К примеру, в случае преследования религиозного меньшинства, грант может быть выдан на обучение общественности положениям Универсальной декларации прав человека, в части поддержки свободы вероисповедания. Но несмотря на это, проект, финансируемый из средств правительства США, включающий изображения, публикации, семинары или другие формы, не может лоббировать какую – то определенную религию.  
5. Посольство США оставляет за собой право обнародовать информацию о получателе гранта ДК и о его деятельности. 
6. Как правило, вторая, и последующие заявки от грантополучателя имеют меньший приоритет.  Вторая или последующая заявка не будут рассматриваться до полного завершения и получения оценки деятельности по предыдущему проекту. 
7. Демократическая комиссия оставляет за собой право отклонить заявки по любой причине. Не все заявки, отвечающие критериям ДК, будут профинансированы вследствие ограниченности средств ДК и большого конкурса среди заявителей. 
8. Заявки принимаются и рассматриваются при условии наличия средств, ежегодно выделяемых на эту программу.


	NOTA BENE:
Project proposal are accepted from november 1 through november 30 and from april 1 through april 30 if not announced differently.
Project proposals must be submitted in English and Russian to e-mail: bishkekprojectproposals@state.gov with note in the subject line "For the Democracy commission.  
PLEASE DO NOT SEND IN THE APPLICATION BEFORE YOU:
· Read once again the Democracy Commission Guidelines that describes the Small Grant Program. Make sure you understand those guidelines and that your proposal fits the purposes it discusses.
· Ask someone who does not know anything about your project to read your proposal to determine if it is understandable. Remember that the members of the DC will not know anything about your proposal until they read it. If they cannot understand it simply by reading what you have written, it will not be approved.
· Ask someone with experience applying for grants to look at the application and provide advice on improving it.
· Make sure the application is neatly typed and easy to read in English. Perfect English is not required but the proposal must be understandable to an English speaker.
Applications, which do not include the required information or do not comply with the requirements of the Program guidelines, will not be considered.
Any questions related to Democracy Commission can be addressed during consultation meetings 1st and last Wednesdays of November and April which will be conducted at the American Corner located at the following address: Bishkek, Ogonbaeva street 242, Republican Youth and Children's Library.
Or contact Grants Coordinator at the U. S. Embassy in Bishkek located at 171 Prospect Mir; contact phone: 551 241 ext. 4432 or 4604, fax: 55 12 60, E-mail: KimOI@state.gov or KudaibergenovaE@state.gov

	ПРИМЕЧАНИЕ:
Заявки принимаются в периоды с 1 по 30 ноября, а также в с 1 по 30 апреля, если только не будут объявлены иные даты.
Заполненные формы заявок подаются на английском и русском языках на электронную почту bishkekprojectproposals@state.gov с пометкой в Теме письма «Для Демократической комиссии».
ПЕРЕД ОТПРАВЛЕНИЕ ЗАЯВКИ УБЕДИТЕСЬ, ЧТО ВЫ: 
· Перечитали еще раз требования программы малых грантов Демократической комиссии.  Убедитесь, что Ваша заявка подготовлена в строгом соответствии с правилами ДК. 
· Попросили человека, совершенно незнакомого с Вашим проектом, прочесть Вашу заявку для определения ее ясности.  Помните о том, что члены ДК не знают ничего о Вашей заявке, пока не ознакомятся с ней. Если они не поймут составленной Вами заявки, проект не получит поддержки. 
· Попросили человека с опытом подачи заявок просмотреть заявку и посоветовать, что в ней можно улучшить. 
· Убедились в том, что заявка аккуратно напечатана и легко читаема на английском языке.  Необязательно на совершенном английском, главное, чтобы носитель английского языка смог понять суть заявки. 
Заявки, не содержащие требуемых сведений или не соответствующие требованиям программы, рассмотрению не подлежат. 
В случае возникновения вопросов, они могут быть адресованы во время проведения консультационных встреч, в первую и последнюю среду ноября и апреля, которые будут проводиться в Американском уголке по адресу: г. Бишкек, ул. Огонбаева, 242, Республиканская детская библиотека имени К. Баялинова 

Или могут быть непосредственно заданы координаторам Демократической комиссии по адресу:  720016, Бишкек, пр. Мира, 171,  контактные телефоны  (312) 55 – 12 – 41, добавочные номера 4432 или 4604, факс 55 12 60  эл. почта: : KimOI@state.gov или  KudaibergenovaE@state.gov 
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DEMOCRACY COMMISSION 

SMALL GRANTS APPLICATION FORM
Please fill out the application form in English and Russian, giving short, clear answers to all questions. Any application not filled out completely will not be considered.

Project proposals must be submitted in English and Russian to e-mail: bishkekprojectproposals@state.gov with note in the subject line "For the Democracy commission
	DUNS number (if you have one)
	

	Name of organization
	

	Head of organization
	

	Director of project (name and title, please attach background and CV of the people who will be engaged in the project)
	

	Address
	

	Tel/Fax/E-mail/Web site:
	

	Status of organization (date, place and registration number, please enclose a copy of the registration paper)
	

	Title of project and brief summary (no more than 2-3 sentences)
	

	Project length (can not exceed 1 year)
	

	Amount requested (maximum $24,000) 
	

	Have you or do you plan to submit this proposal to other organizations?  If so, which organizations (address; telephone number)?
	

	List of grants received in three past years (title of project, name of donor)
	


Commitment of the Project Director: 

I, _______________________ hereby guarantee that received from the U.S. Embassy Democracy Commission grant will be used in accordance with the objectives of the project. All information relating to the budget, expenses, receipts and other additional sources of funding will be provided on request Democracy Commission. 

Sign _______________________
Date _______________________

To complete your application, submit a narrative providing information about the following:

1. ORGANIZATION DESCRIPTION 

(no more than one page)

· Brief description of your organization’s purpose, experience and future plans.

· Main results and achievements of your organization.

· Organizational structure of your organization (including list of the members of the Supervisory Board)

· Basic sources of funding.

· Brief description of past experience which your organization has had working with grants.

2.  PROJECT DESCRIPTION AND JUSTIFICATION

(no more than two pages)

· Problem statement/Justification: why is project necessary?

· Project description: what will project do? What will the Democracy Commission grant fund?

· Project plans: describe the main steps to be taken, list concrete actions, sequence and duration.

· Evaluation: How will effectiveness of the project be measured?  What form of reporting will be submitted to all the Democracy Commission to measure the success of the project?

· Long term impact of the project, main outcomes and expected results of the project

· Sustainability and evaluation of the project

3. FINANCING AND EXPENSES 

(no more than two pages)

DC grants may cover all or only part of the proposed activity. 

The budget should be prepared in a logical manner and should be sufficiently detailed that DC had a clear idea of ​​what the numbers mean, and the basis on which they were formed.  The budget should be calculated in U.S. dollars (total should be rounded to the nearest dollar), all the costs in the budget should be clearly linked to the project activities outlined in the project description. Budgets should show cost sharing by the organization (including in-kind contribution) and third-party contributors. Please provide Justification/explanatory for each expenditure: the budget narrative explains should be clearly linked to whole project activities, line by line, what the numbers mean and how they were determined. For example:

· Salary: Position, name: amount in $ per month x % of work time in the project x number of months or Position, name: amount in $ per hour/event x number of hours/events. Please also indicate the amount of Social Fund deductions and income tax or indicate if the person work on the patent basis. 

· Lodging: number of conference days(location) X number of participants per __$ per person 

· Publication: price per 1 copy x number of copies

The grant recipient must turn in full financial documentation for purchases and a report on its activities in a timely manner. Failure to turn in full financial documentation and a report will preclude the grantee from receiving any future US Government assistance

Please note, that DC considers as:

Allowable costs: 

· The DC may fund publishing of booklets, short informational publications, manuals, and public informational campaign materials. All publishing materials should be clearly linked to the project activity, should describe the intended audience, provide a clear understanding of the material’s content, how materials will be distributed, and specify who is responsible for the distribution of the materials.  Democracy Commission will review any publications or publicity funded by the USG and alerts the grantee if any are inconsistent with this policy;

· Salaries (including  income tax and social deductions), equipment, and other administrative expenses are allowable only as they relate to specific project activities. Salary or honoraria should be listed according to rate of pay and percentage of time spent on program-related activities.  While salary expenses are permissible for indigenous personnel, payment of honoraria and other expenses for foreign experts will be reviewed on a case-by-case basis. 

· Equipment bought with DC grant money can only be procured locally. Any request for computer equipment must include the procurement of original, not pirated, software.  

· Any equipment, which is procured by a DC grant, is loaned to the NGO and remains the property of the US Embassy for a minimum of three years.  This is to ensure that equipment will not be used for personal matters and that equipment will be returned to the US Embassy should the NGO cease its activities. At the end of three years DC will review the work of the NGO to determine whether 1) the loan will be extended, 2) the equipment will be given permanently to the NGO or 3) the equipment will be returned to the US Embassy. 

· Coffee breaks and work lunches only will be considered on case by case bases, should be clearly justified and limited to a maximum of 10% of the total award amount.  
· Lodging costs should be indicated separately from per diem costs related to the project activities.

· Proposals which request funding for seminars, workshops, roundtables or conferences should describe the expected audience, content, and timeframe (agenda and program).

Not allowable costs:

· DC grants will not cover on-going salaries, professional fees nor on-going operational expenses (furniture, utilities, communication expenses, office rental, car and building purchase etc);

· Grants will not be used for the production or procurement of English-language materials. The DC will not fund the publishing of academic theses. The DC will not usually fund the publication of full-scale books.  

· Democracy Commission funds should not be used to pay for travel to the U.S. or for travel grants.  Projects involving regional travel will be considered on a case-by-case basis, and must have a clear justification outlining why the travel is integral to the project.

· Democracy Commission funds should not be used to provide direct social services to populations.
· In general Democracy Commission funds should not be used for food expenses.  Alcohol and entertainment costs are not allowable expenses.

Budget table sample:

	No.
	Budget item description
	Organization input
	Other organization input
	Amount Requested
	Total amount
	Explanation

	1.
	Personnel
	
	
	
	
	

	1.1
	Project Coordinator
	
	
	
	
	

	1.2
	Project Assistant
	
	
	
	
	

	1.3
	Accountant
	
	
	
	
	

	1.4
	Social Fund deductions (17.25%)
	
	
	
	
	

	2.
	Equipment
	
	
	
	
	

	2.1
	Printer
	
	
	
	
	

	3.
	Direct Project Expenses
	
	
	
	
	

	3.1
	Round table
	
	
	
	
	

	3.1.1
	Conference hall rent
	
	
	
	
	

	3.1.2
	Coffee-break
	
	
	
	
	

	3.1.3
	Hand-outs and stationery
	
	
	
	
	

	3.1.4
	Moderator fee
	
	
	
	
	

	4.
	Printing expenses
	
	
	
	
	

	4.1
	Printing of booklet
	
	
	
	
	

	5.
	Administrative expenses
	
	
	
	
	

	5.1
	Bank fees
	
	
	
	
	

	5.2
	Office rent
	
	
	
	
	

	5.3
	Communication expenses
	
	
	
	
	

	5.4
	Stationery
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	Total:
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Заявка на получение гранта от Демократической комиссии Посольства США

Пожалуйста, заполните данную заявку по указанной форме на английском и русском языках, дав ясные, краткие ответы на все вопросы. Заявки, заполненные не полностью, недействительны. 

Заполненные формы заявок подаются на английском и русском языках на электронную почту bishkekprojectproposals@state.gov с пометкой в Теме письма «Для Демократической комиссии».
	ДАНС номер  (при наличии)
	

	Название организации
	

	Руководитель организации
	

	Директор проекта (укажите должность представителя организации, приложите его биографию, а также резюме участников проекта)
	

	Адрес
	

	Тел/Факс/эл-почта/
веб-страница:
	

	Юридический статус организации (зарегистрированные организации прилагают копию регистрационного свидетельства)
	

	Название проекта и краткое описание (не более 2-3 предложений)
	

	Сроки действия проекта (не может превышать 1 года)
	

	Запрашиваемая сумма (максимум $24,000) 
	

	Подавали ли Вы или планируете ли подавать эту заявку в другие организации? Если да, то перечислите их (с указанием адреса и телефона)?
	

	Перечень грантов, полученных за последние два года 
(название проекта, донора)
	


Обязательство руководителя проекта: 

Я, _______________________ настоящим гарантирую, что полученный от Демократической комиссии Посольства США грант будет использован в соответствии с целями проекта. Вся информация, касающаяся бюджета, расходов, квитанции и других дополнительных источниках финансирования будет представляться по запросу Демократической комиссии. 

Подпись _______________________
Дата _______________________

Заявка должна содержать следующую информацию: 

1. Описание организации 

(не более 1 страницы)

· Краткое описание целей Вашей организации, опыта и планов на будущее. 

· Основные результаты и достижения Вашей организации. 

· Организационная структура Вашей организации (включая список членов Наблюдательно совета)

· Основные источники финансирования. 

· Краткое описание предыдущего опыта работы с грантами Вашей организации. 

2. Описание проекта и обоснование 

(не более двух страниц)

· Изложение и обоснование проблемы проекта
· Описание и обоснование проекта: что предполагается делать по проекту, основные задачи проекта, на что именно пойдет финансирование Демократической комиссии?
· Планы проекта: опишите основные шаги, перечислите конкретные действия, последовательность и длительность. 
· Оценка: как будет определяться эффективность проекта. Какая форма отчетности будет представляться в Демократическую комиссию для определения успешности проекта? 
· Долгосрочные и основные результаты проекта

· Устойчивость проекта

3. Финансирование и расходы 

(не более двух страниц)

Грант от ДК может запрашиваться на частичное или полное финансирование проекта
· Бюджет должен быть составлен логически правильно, должен быть достаточно подробным, чтобы ДК имел ясное представление о том, что означают цифры, и исходя из чего они складывались.  Бюджет должен быть составлен в долларах США  (с округлением в сторону, ближайшую к следующей полной цифре), все расходы в бюджете должны быть четко привязаны к проектной деятельности, изложенной в описании проекта. В бюджете все затраты по проекту должны быть указаны так, чтобы было понятно, где они будут покрываться за счет средств Демократической Комиссии, а где за счет собственного вклада и/или финансирования других источников.  Пожалуйста также предоставьте Обоснование/ пояснение по каждой расходной статье, каждая статья расходов  должна быть привязана к проектной деятельности, обеспечена постатейным изложением значения цифр и способов их определения.  К примеру: 

· Зарплата: Должность, ФИО, сумма оклада в долларах в месяц Х % рабочего времени в проекте Х количество месяцев или Должность, ФИО, сумма оклада в долларах в час/мероприятие Х количество часов/мероприятий

· Проживание: Количество дней мероприятия (месторасположение) Х количество участников по ___ долларов на человека

· Публикации: цена за 1 копию Х количество копий в целом

Грантополучатель должен своевременно представлять в полном объеме финансовую документацию о покупках и отчеты о ходе выполнения своей деятельности.  Невыполнение данных требований исключит возможность получения какой – либо помощи от Правительства США в будущем. 

Пожалуйста примите также к сведению, что ДК рассматривает как:

Допустимые расходы:

· ДК может финансировать опубликование буклетов, кратких информационных бюллетеней, руководств, информационных материалов для общественных информационных кампаний. Выпуск информационных материалов должны быть четко привязаны к проектной деятельности, должны содержать описание целевой аудитории, предоставить подробное описание содержания материалов, как эти материалы будут распространяться, и кто будет ответственен за их распространение. Демократическая Комиссия должна рассмотреть все информационные или рекламные материалы, финансируемые Правительством США и уведомит грантополучателя в случае выявления несоответствия их этой политике.

· Финансирование расходов на заработную плату (в том числе и подоходный налог и социальные отчисления), оборудования и других административных затрат допустимо только при условии строгого соответствия данных затрат целям проекта. Заработная плата или гонорары должны исчисляться в строгом соотношении оклада к проценту затраченного времени по проекту.  Расходы на заработную плату допустимы для местных сотрудников, в то время как финансирование оплаты работы иностранных экспертов, и других затрат, связанных с их привлечением, будет рассматриваться на индивидуальной основе.

· Оборудование на деньги гранта ПК должно приобретаться в пределах республики.  Любой запрос на покупку компьютерного оборудования должен предусматривать покупку лицензионного, а не пиратского, программного обеспечения (стоимость оборудования должна быть указана с учетом покупки лицензионного программного обеспечения). 

· Любое оборудование, приобретенное на средства ДК, находится у НПО на условиях аренды, и остается собственностью Посольства США минимум на три года. Это делается для обеспечения того, что оборудование не будет использовано в личных целях и будет возвращено Посольству США в случае прекращения деятельности НПО.  По истечении трех лет Демократическая комиссия рассмотрит работу НПО для принятия одного из следующих решений: 1) продлить аренду; 2) передать имущество в собственность НПО; 3) вернуть оборудование в собственность Посольства США. 

· Кофе-брейки и рабочие обеды будут рассматриваться на индивидуальной основе, к ним должно быть приложено подробное обоснование этих затрат, при этом их общая сумма не должна превышать 10 процентов от общей суммы гранта. 
· Расходы на проживание в гостиницах должны быть указаны раздельно от суммы на командировочные расходы,  выдаваемых для выполнения задач проекта. 

· Проектные заявки, предусматривающие проведение тренингов, семинаров, круглых столов или конференций должны содержать описание предполагаемого числа участников, содержание повестки мероприятия, временные рамки проведения его (программа или протокол).

Недопустимые расходы:

· Грант от ДК не предусматривает покрытия расходов на постоянную заработную плату, профессиональные гонорары и на покрытие текущих накладных расходов (мебель, коммунальные услуги, услуги связи, аренду помещения, покупку автомобилей и строений, др.).

· Гранты не выдаются на разработку или закупку учебников на английском языке. ДК не финансирует опубликование научных трудов. Обычно ДК не финансирует опубликование полноформатных книг

· Гранты Демократической комиссии не могут использоваться на покрытие транспортных расходов для поездки в США, или на командировочные расходы.  Проекты, предусматривающие поездки по республике, будут рассматриваться на индивидуальной основе при условии наличия четкого обоснования необходимости таких поездок для реализации проекта. 

· Средства Демократической комиссии не могут направляться на предоставление прямых социальных услуг населению.  
· По общим правилам средства Демократической комиссии не могут быть использованы на расходы на питание.  Недопустимы расходы на алкоголь и развлекательные мероприятия.
Пример составления бюджета:

	No.
	Статья бюджета
	Вклад организации
	Вклад другой организации
	Запрашиваемая сумма
	Общая сумма

	1
	Заработная плата
	
	
	
	

	1.1.
	Координатор проекта
	
	
	
	

	1.2.
	Ассистент проекта
	
	
	
	

	1.3.
	Бухгалтер
	
	
	
	

	1.4.
	Соц отчисления (17.25%)
	
	
	
	

	2
	Оборудование
	
	
	
	

	2.1.
	Принтер
	
	
	
	

	3.
	Прямые расходы прокта
	
	
	
	

	3.1.
	Круглый стол
	
	
	
	

	3.2.
	Аренда зала для круглого стола
	
	
	
	

	3.3.
	Кофе-брейк
	
	
	
	

	3.4.
	Раздатки и канцтовары
	
	
	
	

	3.5.
	Оплата модератору
	
	
	
	

	4.
	Расходы на печать материалов
	
	
	
	

	4.1.
	Печать брошюр
	
	
	
	

	5.
	Административные расходы
	
	
	
	

	5.1.
	Банковские расходы
	
	
	
	

	5.2.
	Аренда офиса
	
	
	
	

	5.3.
	Расходы на связь
	
	
	
	

	5.4.
	Канц товары
	
	
	
	

	
	Итого:
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